

Ahornstraße

Die Familie der Ahorngewächse umfaßt rund 100 Arten, von denen vor allem der Spitzahorn und der Feldahorn in Norddeutschland von Bedeutung sind.

Typisch sind seine handförmigen Blätter und die mit zwei Flügeln versehenen Früchte.

An der Nordseite der Ahornstraße wurden Spitzahorne angepflanzt. Sie sind schnellwüchsig und wegen der intensiv gelben oder roten Färbung ihres Laubes im Herbst als Schmuckbaum in Parks und an Straßen sehr beliebt. Ahornholz gilt als besonders geeignet für die Herstellung von Geigen. In Nordamerika wird der durch Anbohren des Stammes gewonnene Saft zu Syrup und Zucker verarbeitet. Ein Ahornblatt zierte als Nationalemblem die kanadische Staatsflagge.